

TOLUCA

Edomex vive realidad distinta a la mostrada en el Informe de Gobierno: PAN

Mireya Carta

Mientras el discurso oficial destaca avancesen infraestructura, seguridad y salud, la oposición en el Congreso mexiquense advierte que las condiciones reales que enfrentan las familias en las calles son muy distintas, así lo expresó el Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso local, al fijar postura tras la presentación del Segundo Informe de Gobierno de la mandataria Delfina Gómez Álvarez.

El diputado Anuar Azar Figueroa, cuestionóla distancia entre lo informado desde el Ejecutivo estatal y lo que la ciudadanía vive cotidianamente. "Lamentablemente, los hechos y la realidad son totalmente distintos, las principales vialidades del estado están en condiciones deplorables; basta con recorrer el oriente, el norte, el sur y los valles de México y de Toluca para constatar, las calles son intransitables", apuntó.

Aunque se informa de inversiones importantes en obra pública, los panistas aseguran que estas no se reflejan en la calidad del entorno urbano y señalan que los baches afectan tanto avenidas primarias como caminos secundarios, comprometiendo la seguridad de automovilistas, transporte público y peatones. "Todos pagamos impuestos, pero no se ve reflejado en la infraestructura. Es un golpe directo al patrimonio de las familias", señaló.

Otro tema que genera preocupación es el suministro de agua potable y el control de inundaciones, ente sentido, ellegislador, indicó que la inversión en materia hídrica no ha logrado resolver dos problemas históricos como la escasez del líquido vitalen varias comunidades y las constantes anegaciones que año con año ponen en riesgo hogares y vidas, sobre todo en el oriente de la entidad.

Debate

El Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso local, al fijar postura tras la presentación del Segundo Informe de Gobierno.

delictivos; sin embargo, enfatizó que, la percepción ciudadana muestra lo contrario. "Casi cuatro de cada 10 mexiquenses han sido víctimas de algún delito. Las mujeres siguen teniendo miedo de caminar solas, el transporte público sigue siendo inseguro, la reducción en cifras no se traduce en



El diputado del PAN, Anuar Azar Figueroa, cuestionó la distancia entre lo informado desde el Ejecutivo estatal y lo que la ciudadanía vive cotidianamente

En el sector salud, aunque se anunció una inyección de cuatro mil millones de pesos al sistema IMSS-Bienestar, denunció que 85 clínicas aún enfrentan problemas por desabasto de medicamentos e insumos. "No se puede hablar de avances si en los hospitales sigue faltando lo más básico. La gente sigue sufriendo en las salas de espera y en sus casas, sin atención oportuna", lamentaron.

Sobre seguridad pública, el discurso oficial señala una baja en los índices tranquilidad real para las familias", advirtió.

Anuar Azar también anunció que su bancada impulsará iniciativas que replanteen el abordaje institucional del tema, ya que consideran que las Mesas de Seguridad noestán dando los resultados esperados.

Pese a las críticas, reconoció el mensaje lanzado por la gobernadora hacia su propio equipo de trabajo, al señalar que quien noesté comprometido con el servicio público debería dar un paso al costado.